
Subject: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Mon, 12 Oct 2009 08:25:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat Jemand ein HT welches nicht aus Echthaar besteht?
Kann Jemand etwas dazu sagen?

Mich reizt die Sache sehr, da ich mit Echthaar nicht hundert pro zufrieden bin. Durch die
mangelnde Qualtität (die Dauaer des zufriedenstellenden Zustandes).

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Thu, 15 Oct 2009 07:46:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo   

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by 326432 on Thu, 15 Oct 2009 07:57:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kannst du vergessen , da Kunsthaar Implantate vom Körper als fremd empfunden werden
und durch das Immunsystem abgestoßen werden.

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Bernd Hoffmann on Thu, 15 Oct 2009 09:32:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Redest du von Haarteilen aus Kunsthaar oder von Haarimpantation ?

Gruss

B.Hoffmann

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by 326432 on Thu, 15 Oct 2009 09:47:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Maik20 
Achso moment mal du meintest mit HT ein Haarteil oder???
Sorry ich habe gemeint du meinst eine HT (kann auch eine Abkürzung für
Haartransplantation sein.^^)
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Wenn du ein Harteil meinst dann sorry für die Antwort.     

Diese Abkürzungen sind manchmal echt irreführend....  

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Mon, 19 Oct 2009 08:28:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, kein Ding.

Ich meinte natürlich HaarTeil.

Also?

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Gerd on Mon, 19 Oct 2009 09:10:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, ich hab mir mal eines aus Kunsthaar gekauft und war nicht zufrieden. Sowohl die
frisierbarkeit als auch der unnatürliche Glanz haben mir nicht zugesagt. Der Unterschied zu
meinen echten Haaren war zu groß. Allerdings ist das meine subjektive Meinung!

Gruß  Gerd

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Mon, 19 Oct 2009 16:28:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wie war es von der Haltbarkeit und dem Tragekompfort?
Und wie lange hat die Farbe gehalten, bis es ausgeblichen ist?

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Gerd on Mon, 19 Oct 2009 21:31:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Mon, 19 October 2009 18:28Und wie war es von der Haltbarkeit und dem
Tragekompfort?
Und wie lange hat die Farbe gehalten, bis es ausgeblichen ist?

Das Teil hatte ich ne Woche drauf. Seit dem liegt es im Schrank und wartet auf den absoluten
Notfall... 
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Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Bernd Hoffmann on Tue, 20 Oct 2009 06:26:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt sehr gute Kunsthaar-Teile, die oft besser sind und leichter in der Handhabung als
Echthaarteile.
Kunsthaar ist leider nicht Kunsthaar.

Es kommt nicht nur auf die Faser an, sondern auch auf die Knüpfung und wieviele Haare pro
Knoten verwendet wurden.

Und wenn du es im Schrank liegen lässt, sprühe ab und an ein Feuchtigkeitsspray auf, das
lässt das HT nicht so schnell im Schrank altern.

Gruss

B.Hoffmann

 

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Gerd on Tue, 20 Oct 2009 07:18:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 08:26Es gibt sehr gute Kunsthaar-Teile, die oft
besser sind und leichter in der Handhabung als Echthaarteile.
Kunsthaar ist leider nicht Kunsthaar.

Es kommt nicht nur auf die Faser an, sondern auch auf die Knüpfung und wieviele Haare pro
Knoten verwendet wurden.

Und wenn du es im Schrank liegen lässt, sprühe ab und an ein Feuchtigkeitsspray auf, das
lässt das HT nicht so schnell im Schrank altern.

Gruss

B.Hoffmann

 

Alles klar, das werde ich machen. ich war aber der überzeugung, dass ich eine hochwertige
Faser genommen habe. Ich habe mich vorher eingehend beraten lassen und habe lieber die
teurere Faser genommen. Trotzdem war ich nicht zufrieden.
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Könnten Sie bitte mal sagen welche Faser sie empfehlen würden, die sich auch einiger Masen
anfühlt und aussieht wie Echthaar und die sich stylen lässt?
Wegen der farbechtheit würde ich es eventuell dann nochmal versuchen.

Gruß  Gerd

Subject: INFO: Kunsthaar ist Kunsthaar, Echthaar ist Echthaar
Posted by semprecapelli on Tue, 20 Oct 2009 08:23:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 08:26... Es gibt sehr gute Kunsthaar-Teile, die
oft besser sind und leichter in der Handhabung als Echthaarteile. Kunsthaar ist leider nicht
Kunsthaar. Es kommt nicht nur auf die Faser an, sondern auch auf die Knüpfung und wieviele
Haare pro Knoten verwendet wurden ...

Lieber Herr Hoffmann.

Keine Frage, es gibt sehr gute Haarteile aus Kunsthaar. Aber im direkten Vergleich auf gleicher
Ebene mit sehr guten Echthaarteilen sind sie nicht als die geeignetere Wahl anzusehen, wenn es
dem anspruchsvollen Träger um bestmögliche Natürlichkeit geht.

Eine künstliche Faser ist und bleibt nun einmal eine künstliche Faser, die sich entsprechend
ihrer Möglichkeiten auf äußere Einflüsse verhält. Sie kann - vereinfach ausgedrückt -
derzeit Echthaar optisch bzw. haptisch mehr oder minder "imitieren". 

Unabhängig davon gehen Sie bitte davon aus, dass in diesem Forum grundsätzlich über die
bestmöglichen "Dinge" gesprochen bzw. informiert wird - und das schließt z.B.
Einzelhaarknüpfung, Bleached Knots und Single bzw. Split Knots sozusagen als Standard mit
ein 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: Kunsthaar ist Kunsthaar, Echthaar ist Echthaar
Posted by Bernd Hoffmann on Tue, 20 Oct 2009 09:15:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag  Sempre Team.

Dass Sie als ECHTHAAR-Haarteil-"Verkäufer" für Echthaar-Teile  argumentieren, ist
nachzuvollziehen.
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Aber bitte gehen auch Sie davon aus, dass nicht alle Kunden ausschließlich Echthaare
bezahlen wollen und können und das gute Kunsthaar-Teile ebenfalls 1-Haar-Knüpfung, Lace
Ansätze, sehr gute optische Qualitäten, ect. bieten. Dieses Privileg / Qualität ist nicht nur
Echthaar-Teilen vorbehalten .

Letztendlich geht es auch darum, den Fokus nicht nur auf Echthaar-Teilen oder nur auf
Kunsthaar-Teilen zu legen, sondern den Kunden ein grossgefächertes Angebot zu unterbreiten. 

Welcher Standard der Kunde für sich als maßgebend definiert, ist dem Kunden und seiner
Priorität überlasen. Kunsthaare oder Echthaare.  Es gibt Auto-Fahrer, die mögen Skoda und
es gibt Autofahrer, die mögen Audi. 

Entscheidend ist, dass sich der Kunde gefällt und er für sein Geld, das bekommt, womit er
sich schön findet.  

Gruss

Bernd Hoffmann

Subject: INFO: Objektivität vs. Subjektivität
Posted by semprecapelli on Tue, 20 Oct 2009 11:35:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber Herr Hoffmann.

(Um Missverständnissen vozubeugen, wir haben definitiv nichts gegen andere gewerbliche
Forumsteilnehmer und wir müssen auch in keiner wie auch immer gearteten Weise ein wie
auch immer erdenkliches "Revier" verteidigen. Uns geht es hier bereits seit drei Jahren und
hunderten Beiträgen um die Sache "an sich". Nicht mehr, nicht weniger.)

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 11:15... Dass Sie als
ECHTHAAR-Haarteil-"Verkäufer" für Echthaar-Teile  argumentieren, ist nachzuvollziehen ...

Es war recht naheliegend, dass wir eine derartige, tendenziell Rhetorik lastige Antwort bekommen
würden und haben genau aus diesem Grund bei unserem vorangegangenen Beitrag extra eine
besondere Betonung vorgenommen: "sehr gute Echthaarteile", "anspruchsvollen Träger",
"bestmögliche Natürlichkeit".
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Deshalb gilt vereinfacht formuliert: 

Ja, die besten Kunsthaarteile sind - gemessen an (unter-)durchschnittlichen Ansprüchen an die
Natürlichkeit - den schlechtesten bis mittelmäßigsten Echthaarteilen überlegen bzw. mit
ihnen zu vergleichen!

Nein, die besten Kunsthaarteile sind - gemessen am höchsten Anspruch an die Natürlichkeit -
objektiv nicht den besten Echthaarteilen überlegen bzw. nicht mit ihnen zu vergleichen!

Und diese verhältnismäßig pragmatische Sichtweise hat wenig damit zu tun, dass wir auf
Echthaar spezialisiert sind 

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 11:15... Aber bitte gehen auch Sie davon aus,
dass nicht alle Kunden ausschließlich Echthaare bezahlen wollen und können und das gute
Kunsthaar-Teile ebenfalls 1-Haar-Knüpfung, Lace Ansätze, sehr gute optische Qualitäten,
ect. bieten. Dieses Privileg / Qualität ist nicht nur Echthaar-Teilen vorbehalten ...

Nur für das Protokoll des aufmerksamen Lesers:

Sie argumentieren in diesem Beitrag, dass (sehr) gute Kunsthaarteile eine Alternative für
Menschen sind, die nicht Echthaar bezahlen wollen.

Zuvor haben Sie aber gesagt, dass "(sehr) gute Kunsthaarteile oftmals besser und leichter in der
Handhabung als Echthaarteile sind."

Das sind inhaltlich zwei Paar völlig verschiedene Schuhe 

Unabhängig davon greifen wir Ihre neuere Aussage auf und fragen interessiert nach, damit nicht
ungewollt Äpfel und Birnen miteinander verglichen werden:

Wenn Menschen sich sehr gute Echthaarteile (mit allen erdenklichen Produktdetails!) für rund
EUR 300,00 als Selbstversorger nicht leisten wollen/können, in welchem Preissegment liegen
dann die von Ihnen beschriebenen, sehr guten Kunsthaarteile (ebenfalls mit allen erdenklichen
Produktdetails!) für den Selbstversorger als Alternative? Bei zwei Drittel? Bei der Hälfte? Bei
einem Drittel?

Nur damit wir uns nicht missverstehen, der Preis für ein sehr gutes Kunsthaarteil muss laut Ihrer
Argumentationslinie deutlich unter dem von uns genannten Preis liegen, ansonsten gibt es
nämlich keinen objektiv motivierenden, wirtschaftlichen Vorteil!

Und keine Sorge, kein Moderator wird Ihnen vermutlich ein Strick daraus drehen, dass sie einmal
einen allgemeinen Preisrahmen nennen, der in Deutschland bei rund 2000 Zweithaarstudios
sowieso ähnlich sein dürfte, weil die meisten bei den gleichen Herstellern zu entsprechenden
Konditionen einkaufen  

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 11:15... Letztendlich geht es auch darum, den
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Fokus nicht nur auf Echthaar-Teilen oder nur auf Kunsthaar-Teilen zu legen, sondern den Kunden
ein grossgefächertes Angebot zu unterbreiten ... 

Vielen Dank, dass Sie noch einmal auf diesen wichtigen Punkt hinweisen, der grundsätzlich
immer gilt und jedem mündigen, sprich denkenden Menschen bewusst sein dürfte 

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 11:15... Welcher Standard der Kunde für
sich als maßgebend definiert, ist dem Kunden und seiner Priorität überlasen. Kunsthaare
oder Echthaare.  Es gibt Auto-Fahrer, die mögen Skoda und es gibt Autofahrer, die mögen
Audi ... Entscheidend ist, dass sich der Kunde gefällt und er für sein Geld, das bekommt,
womit er sich schön findet ...

Gewiss, inhaltlich kein Widerspruch an dieser Stelle. Doch gemäß Ihrem Beispiel würde
trotzdem kein Skoda-Fahrer ernsthaft mit einem Audi TT-Fahrer über die Platzverteilung
diskutieren wollen, wenn Sportlichkeit das entscheidende Merkmal wäre 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: Objektivität vs. Subjektivität
Posted by Bernd Hoffmann on Tue, 20 Oct 2009 12:44:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr geehrtes Sempre-Team,

jeder Leser kann sich nun seine eigene Meinung bilden.
Ich verkaufe keine Haarteile, weder aus Kunsthaar noch aus Echthaar, über meine Shpos.

Mir geht es nur um objektive Beratung: Kunsthaar oder Echthaar, oder Echthaar mit Kunsthaar
gemischt. Alle drei Optionen sind tragbare, gute Haarteile, mit den jeweiligen Vor- und Nachteilen.

Letztendlich soll der Kunde entscheiden, was er will und was er  bereit ist zu bezahlen.

An Spitzfindigkeiten , um den Fokus auf bestimmte Qualitäten zu bringen, beteilige ich mich
nicht. 

Mir ist die Frage nach Echthaar oder Kunsthaar unwichtig.
Der Kunde und seine Wünsche haben oberste Priorität.

Ich denke, das Thema ist nun auch abschließend behandelt.

Gruss

B.Hoffmann  
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Subject: Re: INFO: Objektivität vs. Subjektivität
Posted by Mona on Tue, 20 Oct 2009 15:49:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 14:44...Mir ist die Frage nach Echthaar oder
Kunsthaar unwichtig.
Der Kunde und seine Wünsche haben oberste Priorität...

Da möchte auch ich bitte noch gerne "meinen Senf" dazugeben... 

Wenn

* ein Kunde in die Beratung kommt, der keinerlei Vorkenntnisse in Sachen Haarersatz mitbringt

* dieser Kunde sich darauf verlässt, dass man ihm für seinen Haarstatus nach bestem Wissen
und Gewissen etwas anraten wird

* dann die Frage nach dem "Was sollte ich denn bitte wählen - wozu raten Sie mir"...

...beantwortet wird mit: "Lieber Kunde, wählen Sie nur aus, was Ihnen zusagt - wir machen
schon was draus..."

Also bitte -  bei allem nötigen Respekt...

Meine persönliche Meinung (bezogen auf Haarersatz-Beratungen):

Wenn man einem "Neuling" im Thema Zweithaar nicht seine Erfahrungen, sein Wissen und seine
Einschätzungen für ein rundum gutes Ergebis in Sachen Haarersatz-Auswahl zukommen
lassen möchte, dann braucht man niemanden zu beraten, dann reicht es vollkommen aus, eine
Liste mit allen derzeit verfügbaren Möglichkeiten samt Preisen vorzulegen. Der "Seiltanz"
einer guten Beratung besteht m.E. darin, sorgfältig, umfassend, ehrlich - auch mit Hinweis auf
alle evtl. nachteiligen Aspekte - zu informieren und die individuellen Wünsche in so weit
unterzubringen, als dass immer das bestmögliche optische Ergebnis, wie auch
Preis-Leistungsverhältnis im Vordergrund steht.

Wie das realisierbar sein soll, wenn man seine eigene Person/Einschätzungen etc. außen vor
lassen mag, das möchte mir nicht wirklich einleuchten.

Aber wie immer - es ist wohl alles eine Sache der eigenen Intentionen... 

Einen schönen Abend von Mona    
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Subject: Re: INFO: Objektivität vs. Subjektivität
Posted by Bernd Hoffmann on Tue, 20 Oct 2009 16:13:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mona,

ich glaube, sie sehen "Probleme"   ,wo keine sind.

Dem Kunde in der Beratung nur Echthaar zu empfehlen ist objektiver als ebenso
Kunsthaarvarianten anzubieten ?

Und nur darum ging es mir. Es gibt verschiedene Haare : Echt-, Kunst-, und auch Echt- mit Kunst
gemischt, die es zu erwähnen gilt: mit all ihren Vor- und Nachteilen. 

Und Kunden sind nicht unbedingt jungfräulich und unbedarf, wenn Sie etwas kaufen wollen.
Viele Stamm-Kunden haben genaue Vorstellungen und wollen trotzdem informiert und beraten
werden. Und zwar vollständig, neutral und modern.

Aber...  selbstverständlich gibt es auch Anfänger, die neu und intensiv beraten werden
müssen. Anders beraten als die Stammkunden. Aber auch objektiv und vollständig. 

Zumal sie sich vorher oft in die Problematik "eingelesen" haben. Auch wenn es dann nur
theoretische Kenntnisse sind, ganz dumm kommen sie nicht daher.

Aber es gibt halt nicht nur diese speziellen NEUKUNDEN.

Gruss

B.Hoffmann

Subject: INFO: Objektivität vs. Subjektivität - Stein des Anstoßes
Posted by semprecapelli on Tue, 20 Oct 2009 16:27:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 18:13... Dem Kunde in der Beratung nur
Echthaar zu empfehlen ist objektiver als ebenso Kunsthaarvarianten anzubieten? Und nur darum
ging es mir ...

Lieber Herr Hoffmann.

Naaa, aber nun bitte nicht im Nachhinein die Aussagen verdrehen, gell?!

Die eigentliche Diskussion begann, als Sie folgendes geschrieben haben, was in dieser Form -
diplomatisch formuliert - irreführend und wenig objektiv ist:

Zitat:Es gibt sehr gute Kunsthaar-Teile, die oft besser sind und leichter in der Handhabung als
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Echthaarteile ...

Aber nur keine Sorge, die Lösung ist letztlich denkbar einfach: Wenn Sie derartige Aussagen
für mitteilenswert bzw. hilfreich halten, dann sollten Sie zukünftig im gleichen Atemzug
erklären, unter welchen besondern Umständen diese zutreffend sind und wann nicht.

Diese Vorgehensweise hätte neben dem Vermeiden von unnötigen Missverständnissen noch
einen weiteren nützlichen Nebeneffekt: So könnte nämlich jeder Leser genau das machen,
worauf Sie immer wieder gern hinweisen... seine eigene Meinung bilden!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: Objektivität vs. Subjektivität
Posted by Mona on Tue, 20 Oct 2009 16:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 18:13...Dem Kunde in der Beratung nur
Echthaar zu empfehlen ist objektiver als ebenso Kunsthaarvarianten anzubieten ?

Und nur darum ging es mir. Es gibt verschiedene Haare : Echt-, Kunst-, und auch Echt- mit Kunst
gemischt, die es zu erwähnen gilt: mit all ihren Vor- und Nachteilen...

Dazu passt Ihre Aussage...

Bernd Hoffmann schrieb am Tue, 20 October 2009 14:44...Mir ist die Frage nach Echthaar oder
Kunsthaar unwichtig.
Der Kunde und seine Wünsche haben oberste Priorität...

...dann aber gar nicht mehr.

Jeder kann gerne seine Ansichten vertreten - meine sind in dieser Angelegenheit halt Andere. Ich
finde es geradezu überaus wichtig, dass man die Erfahrungen von Anwendern der
verschiedenen Lösungen bei jeglicher Hilfestellung mit einfließen lässt, wenn man, wie wir
z.B. hier an dieser Stelle, die Möglichkeit hat, etliche Anwender und ihre Geschichten zu lesen.
Mal abgesehen davon, dass man ja zudem die Möglichkeit hat, sich darüber hinaus noch
expliziter mit den jeweiligen Usern zu deren Erfahrungen auszutauschen. Ich persönlich sehe
mich in die Pflicht genommen, diese Aspekte nicht außen vor zu lassen und zum Anlass zu
nehmen, mich bei evtl. "Missständen" noch intensiver mit dem Thema zu beschäftigen. 

Wer viele Betroffenen-Erfahrungen kennengelernt hat, dazu noch vielleicht Kundenerfahrungen
etlcher Jahre zusammengetragen hat, wer dann evtl. noch hier zugegen ist und liest, der kann
meines Erachtens nicht jede Art von Haarersatz/Haaren guten Gewissens empfehlen. Wünsche
von Betroffenen resultieren meiner Erfahrung nach vorwiegend aus dem, was aus der Werbung
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via Internet zusammengetragen werden konnte. Und dann sind die gefragt, die einer
möglicherweise "ungeschickten" Auswahl mit Fakten, ehrlichen Informationen, Fachwissen und
jeder Menge Anwender-Kenntnissen begegnen können. 

Das ist eine gelungene "Marschroute" zum Rundum-Sorglos-Paket für einen Menschen, der
sich in der Hoffnung auf einen sehr vertrauensvollen Ablauf in die Hände eines Beraters begibt.
So möchte ich mich aufgehoben fühlen, wenn ich in einer solchen Situation wäre...  

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Wed, 21 Oct 2009 06:43:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich merke schon, dass es anscheinend schwieriger ist, als ich dachte, ein par Erfahrungen von
Kunsthaarträgern / oder ehemaligen Kunsthaarträgern einzuholen.

Ehrlich gesagt finde ich das schade.

Denn eigentlich kennen ja nun mittlerweise schon viele meine Vorstellungen (das HT soll so lange
wie möglich halten in Farbe und Haltbarkeit und so natürlich wie möglich aussehen - kleben
möchte ich es selbst).

Vielleicht äußert sich ja doch noch der eine oder andere mit Erfahrungen darüber.

Keiner, außer Gerd, hat bis jetzt solche Feedbacks gebracht.
Stattdessen werden kleine Streiterein entfacht, die sich mit AUslegungen der jeweiligen Beiträge
und mit Serviceleistungen u.Ä. als mit dem Thema selbst bafassen   

Bis jetzt rauslesen können habe ich nur, dass man abschließend sagen kann, Echthaar ist
einfach besser als Kunsthaar.

Aber was Punkte wie - Farbe, - Ausbleichen, - Haltbarkeit, - Look usw. angeht, konnte ich hier
nicht viel (außer eine Meinung  - Danke Gerd) entnehmen.

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Wed, 21 Oct 2009 06:47:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich merke schon, dass es anscheinend schwieriger ist, als ich dachte, ein par Erfahrungen von
Kunsthaarträgern / oder ehemaligen Kunsthaarträgern einzuholen.

Ehrlich gesagt finde ich das schade.

Denn eigentlich kennen ja nun mittlerweise schon viele meine Vorstellungen (das HT soll so lange
wie möglich halten in Farbe und Haltbarkeit und so natürlich wie möglich aussehen - kleben
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möchte ich es selbst).

Vielleicht äußert sich ja doch noch der eine oder andere mit Erfahrungen darüber.

Keiner, außer Gerd, hat bis jetzt solche Feedbacks gebracht.
Stattdessen werden kleine Streiterein entfacht, die sich mit AUslegungen der jeweiligen Beiträge
und mit Serviceleistungen u.Ä. als mit dem Thema selbst bafassen   

Bis jetzt rauslesen können habe ich nur, dass man abschließend sagen kann, Echthaar ist
einfach besser als Kunsthaar.

Aber was Punkte wie - Farbe, - Ausbleichen, - Haltbarkeit, - Look usw. angeht, konnte ich hier
nicht viel (außer eine Meinung  - Danke Gerd) entnehmen.

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Mona on Wed, 21 Oct 2009 07:18:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

ich denke nicht, dass deine Fragen einfach "übergangen" werden. Vermutlich wird es hier
einfach nicht viele Menschen/Männer geben, die Erfahrungen mit Kunsthaar-Haarersatz haben.
Das ist für dich natürlich sehr schade, das sehe ich auch so  . Mir selber sind z.B. im 
Kunsthaar-Bereich ausschließlich positve Erfahrungsberichte von Frauen bekannt, die dann
allerdings Kunsthaarperücken tragen. Das wird dir nicht weiterhelfen...

Die hier anwesenden Zweithaar-Anbieter werden wohl kaum eine besondere Haarsorte explizit
hervorheben, oder gar konkret negativ bewerten, das wäre an dieser Stelle/öffentlich wohl
denkbar ungeschickt. Wenn du aber "zwischen den Zeilen" liest, müsstest du eigentlich schon
herausbekommen haben, in welche Richtung die Meinungen tendieren. 

-----

Zitat:...Stattdessen werden kleine Streiterein entfacht, die sich mit AUslegungen der jeweiligen
Beiträge und mit Serviceleistungen u.Ä. als mit dem Thema selbst bafassen...

Solche Diskussionen solltest du nicht negativ bewerten. Hier treffen sich User/Betroffene, die
nicht hier wären, wenn sie bei ihren Besuchen und Beratungen in den verschiedenen
Zweithaarstudios zufrieden gewesen wären, wenn keine Fragen offen geblieben wären und sie
gut zurecht kämen. Dass man mit einem unbegrenzten Geldbudget so ziemlich alle
Haarersatz-Wünsche erfüllen kann, ist bekannt. Für alle Anderen kann es doch nur hilfreich
sein, wenn Anbieter kontrovers diskutieren und ihre Ansichten über fachliche Details, geeignete
Beratungsführung etc. preisgeben...!? 

Was meine Person angeht: Es tut mir leid, aber ich kann dir wirklich nicht weiterhelfen. Wüsste
ich jemanden, der dir durch eigene Erfahrungen behilflich sein könnte, dann hätte ich schon
versucht, einen Austausch/Kontakt zu vermitteln.
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Alles Gute für dich, 
liebe Grüße von Mona
   

Subject: INFO: für jeden Neuling
Posted by semprecapelli on Wed, 21 Oct 2009 12:28:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Wed, 21 October 2009 08:47Ich merke schon, dass es anscheinend
schwieriger ist, als ich dachte, ein par Erfahrungen von Kunsthaarträgern / oder ehemaligen
Kunsthaarträgern einzuholen. Ehrlich gesagt finde ich das schade.

Lieber "Maik20".

Thema "Kunsthaar"
Wie Mona es bereits treffend formulierte: Dir wird zu diesem Thema kaum ein privater
Zweithaarträger antworten können, weil schlichtweg kaum einer ausreichend Erfahrung damit
hat.

Und wenn Du trotzdem Deine Fragen konkret, detailliert und zeitnah beantwortet wissen
möchtest - egal ob die auf Deiner eigentlichen Suche nach einer geeigneten Zweithaarlösung
Sinn ergeben oder nicht - dann musst Du ganz einfach Deine eigenen Erfahrungen machen,
indem Du Dir z.B. ein Kusthaarteil kaufst, es ausgiebig testest und anschließend alle Menschen
hier im Forum an Deinen neugewonnenen Einsichten teilhaben lässt.

Punkt.

Thema "Haarsysteme"
Es ist physikalisch nicht möglich, das natürlichste und langlebigste Haarsystem in einem zu
produzieren.

Punkt.

Wenn Du das natürlichste Haarsystem haben möchtest, dann kannst Du nur ein Ultra Thin
Skin-System oder ein Full Swiss Lace-System wählen. Statistische Haltbarkeit zwischen 1 bis 3
Monate. Dünnste Materialien.

Wenn Du ein (sehr) natürliches Haarsystem haben möchtest, dann kannst Du nur ein Thin
Skin-System oder ein Full French Lace-System wählen. Statistische Haltbarkeit zwischen 3 bis 6
Monate. Sehr dünne Materialien.

Wenn Du ein (sehr) langlebiges Haarsystem haben möchtest, dann kannst Du nur ein
Skin-System oder ein Monofilament-System wählen. Statistische Haltbarkeit 12+ Monate.
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Stärkere Materialien. Eingeschränkt natürlich.

Punkt.

Niemand erkennt die Vorteile unterschiedlicher Materialien anhand einer einfachen Fotografie
oder einer Beschreibung im Internet. Es ist zwingend notwendig, dass Du die Materialien mit
Deinen eigenen Händen fühlst und Augen siehst.

Punkt.

Alle oben genannten Haarsysteme können selbst gepflegt und verklebt werden. 

Punkt.

  
Thema "Zweithaarstudio"
Geh' davon aus, dass Dir mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit niemand das perfekte
Zweithaarstudio zwei Straßen von Deiner Wohnung entfernt auf einem Silbertablett servieren
wird.

Punkt.

Deshalb musst Du Eigeninitiative zeigen und ein Dutzend Studios in Deiner Stadt sowie
Umgebung anrufen. Im ersten Gespräch erkundigst Du Dich, welche Systeme (siehe oben) Sie
prinzipiell im Lieferprogramm haben und ob Sie Dir diese auch vor Ort zeigen könnten. Nach
Freundlichkeit und Bauchgefühl machst Du ein halbes Dutzend Termine. Notiere Dir während
der Beratungen alle Daten und Fakten, damit Du sie zum besseren Vergleich der einzelnen
Studios später z.B. in eine Tabelle eintragen kannst. Fotos der einzelnen Monturen wären
ebenfalls sehr nützlich.

Wenn Du das nicht machen möchtest bzw. grundsätzlich Fahrten zu anderen Studios
innerhalb Deutschlands ausschließt, dann ist schlichtweg Dein Leidensdruck nicht hoch genug.
 
Punkt.

Generell

Ein Forum kann Dir Hilfestellung bieten, aber Du darfst nicht auf Hilfe beharren. Vor allem darfst
Du keinesfalls erwarten, dass das gewünschte Wissen sprichwörtlich in mundgerechte
Häppchen per Zimmerservice im Eiltempo an Dein Bett gebracht wird. Und es ist wenig
motivierend, wenn Dinge fünfmal wiederholt werden müssen, bevor die "Message"
angekommen ist.

So, jetzt weißt Du alles, was Du wissen musst, um in zwei bis drei Wochen Deine persönliche
Ideallösung zu finden. Ohne Wenn und Aber.

Page 14 of 16 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


Viel Glück!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Erfahrung mit HT aus Kunsthaar
Posted by Maik20 on Thu, 22 Oct 2009 10:05:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erstmal vielen Dank an euch zwei.

Diese beiden letzten Antworten waren sehr informativ und haben mir, ehrlich gesagt, mit am
Besten weiter geholfen.

@Mona:
Danke für deine Meinung. Ich denke nun auch selbst, dass Kunsthaar wahrscheinlich nicht das
Bessere sein wird.
Die wenigen User, die mit Erfahrungen glänzen können, legen es eher negativ aus, und die
Leute, die kein Kunsthaar tragen, sind soweit zufrieden.
Außerdem sind hier sehr viele Nutzer angemeldet und anscheinend hat wirklich so gut wie
Niemand Kunsthaart, sonst wäre ein Beitrag gekommen...
Das allein lässt wohl schon darauf schlißen, dass Kunsthaar nicht wirklich optimal ist im
Gegensatz zu Echthaar.

@semprecapelli:
Ich danke dir vielamls für deine kleine Übersicht. Das hilft mir jetzt wirklich sehr weiter. Danke 
    
Aber nun noch eine persönliche Frage:
Sicher hast du ja meinen anderen Beitrag (in dem ich genau schilder, was ich mir vorstelle) auch
gelsen.
Wie wäre deine persönliche Empfehlung, zu welchem System rätst du mir?
Ich bin von deiner Erfahrung überzeugt und werde meine Entscheidung nicht nur von deinen
Worten abhängig machen, aber dein persönlicher Tip würde mich interessieren.
Ich wäre dir sehr dankbar.

PS: Ein HT zwsichen Thin Skin-System/Full French Lace-System und
Skin-System/Monofilament-System würde mir, glaube ich, am besten passen.

Subject: INFO: erste Bestellung
Posted by semprecapelli on Thu, 22 Oct 2009 11:28:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Thu, 22 October 2009 12:05... Sicher hast du ja meinen anderen Beitrag (in
dem ich genau schilder, was ich mir vorstelle) auch gelsen.
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Wie wäre deine persönliche Empfehlung, zu welchem System rätst du mir? ... Ein HT
zwsichen Thin Skin-System/Full French Lace-System und Skin-System/Monofilament-System
würde mir, glaube ich, am besten passen ...

Maik20 schrieb am Wed, 07 October 2009 10:24Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)
- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)
- nicht ausbleicht oder zerreißt
- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)
- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

Lieber "Maik20".

Wir machen es kurz und schmerzlos, ohne lange Erklärungen:

Kauf' Dir 1x Full French-Lace und 1x Full Swiss Lace (bzw. French Lace mit Swiss Lace Ansatz).
Trage diese Systeme abwechselnd für insgesamt 6 Monate und entscheide dann, welches für
Dich ausreichend und zufriedenstellend ist.

Falls Du lieber Folie haben möchtest (weil Du sie derzeit trägst), dann musst Du den obigen
Vorschlag entsprechend in Ultra Thin Skin und Thin Skin abändern, wobei Du die Erfahrung mit
dem Ultra Thin Skin System bereits durch ContactSkin von GFH abgedeckt hättest.

Egal wie, wenn Du keinen Studioservice in Anspruch nimmst (und wegen dem erhöhten
Verschleiß auf Ultra Thin Skin Systeme verzichtest), dürftest Du mit ungefähr der Hälfte
Deiner bisherigen Kosten pro Jahr auskommen.

Gruß
sempre capelli-Team
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